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Réunion du lundi 06 février 2012 à 18 h 30 
 

Présents : Martine VACHIER, Florence BETTON, Frank MONMAGNON, Sylvie MONMAGNON, 
Jean-Jacques VACHIER, Marie FAVE, Laurent COLIN, Nelly COUEDIC, Claude REVERCHON. 

Excusés : Anne HENOU, Arlette PUBILIER, Jacques PETIT, Sandra GUINET. 

1) Approbation du dernier compte-rendu 

Le dernier compte-rendu a été approuvé à l’unanimité des personnes présentes. 

2) Formulaire d’appel à candidature. 
Martine pense qu’il faudrait indiquer sur le formulaire l’urgence de trouver de nouveaux bénévoles 
car les membres actuels du CA peuvent vouloir changer de fonction ou partir. Frank et Sylvie 
pensent qu’au contraire, cela peut faire peur. Choix de ne rien indiquer. 

Pour la diffusion, on peut la faire dès maintenant pour les adhérents actuels (par les animateurs qui 
doivent s’impliquer dans cette diffusion). Une autre diffusion, plus large, se fera lors du gala. 

Frank propose d’ajouter un paragraphe politique sur le bénévolat. Il serait à ajouter, en petit, en bas 
du document. Il nous fera passer sa proposition pour débat via les mails. 

3) Bilans des actions réalisées:  
- Stage calligraphie : 8 personnes devaient venir (inscrites) mais seules 5 sont venues. Il faut 
instituer le payement de tout, ou partie du stage, à l’inscription. Ce stage devra avoir lieu 
régulièrement. Il passera à 20 Euros par personnes. 

- Concert commun aux MPT et MJC : Globalement, il y avait très peu de monde (la date, peu de 
temps après les fêtes, n’était pas des plus favorables). Pour l’année prochaine, il y aura une formule 
de type cabaret avec participation des MPT au spectacle. Dans un premier temps ce pourrait être les 
animateurs. Une participation des adhérents ou du CA serait aussi possible (de type sketch 
humoristique). Réunion le 28 février, pour traiter de ce sujet, à la MJC Jean Moulin entre midi et 14 
heures. 

- Conte "Le son du monde" : Beaucoup de monde (une quarantaine d’adulte et beaucoup d’enfants) 
et une bonne ambiance (les gens sont restés après la fin). Le bouche à oreille a bien fonctionné mais 
il faudrait faire la communication plus tôt. 

- Débat énergie : Il y avait un peu de monde (surtout appartenant au milieu des verts). Le vin chaud 
a été très apprécié. Un intervenant était un « dur » de la sortie du nucléaire. Le deuxième 
intervenant a traité du programme « Négawatt » (recherche de baisses de la consommation pour 
réduire la production). Une discussion globale a eu lieu ensuite. Les participants ont été 
globalement satisfaits. 

- Mémoire du quartier (sur le thème de la jeunesse) : Il y avait du monde (dont 3 personnes de la 
municipalité). Les participants ont bien apprécié l’animation. Il faudra programmer d’autres 
réunions « Mémoire de quartier » sur d’autres thèmes. 

- Réunion Quartouchony : 2 réunions ont eu lieu dernièrement : préparations du débat sur l’énergie, 
et sur la fête des voisins. Sur ce dernier thème, un groupe de musicien itinérant ira de place en 
place. 

- Vœux du maire : Le discours du maire a été long et intéressant. Le repas (buffet) a été très bon. Il 
y avait beaucoup de monde mais très peu de Bourcains « individuels » (que des institutionnels, des 
associations, ….) et très peu de jeunes. 

- Réunion Chirouzes : Réunion sur l’action commune entre les MPT et MJC. Prochaine réunion le 
28 février, à ce sujet, à la MJC Jean Moulin entre midi et 14 heures. 
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- Réunion préparatoire gala : Le thème des « Année 1980 », qui avait été pressenti jusque là, n’est 
finalement pas retenu. Le thème retenu est : « Alors on danse ». Il faut trouver du monde pour aider. 
Un appel sera fait aux personnes qui se sont proposées pour donner un coup de main. Nelly fait une 
affichette pour la recherche de nouvelles personnes.  

- Réunion sur les activités de l’année prochaine : De nombreux points ont été décidés, d'autres 
attendent des réponses des animateurs : Cours de langue : il n’y aura plus qu’un seul niveau 
d’allemand, et qu’un seul niveau d’Espagnol. Cours de Zumba à la place d’un cours de Gym. 
Josette va-t-elle continuer l’année prochaine ?  Cours de Ricardo, pour les enfants, ramené le mardi 
soir (comme celui des adultes). Création de cours de guitare. Hip Hop : répartition entre les 2 jours 
à préciser. Calligraphie : passage à une fois par mois. Reprise de l’éveil musical. Danse africaine à 
mettre en place. A créer : cirque, origami, échange de recette. 

4) Organisations des prochaines actions déjà programmées:  
- Lisons et Goûtons : Annulé le 11 février  

- Danse du monde : Le samedi 10 mars après midi suivi d'un repas partagé. Ouvert à tous, c’est 
gratuit. Venez nombreux. Affiche à mettre chez le boucher et à la Pharmacie (Nelly). Jacques fera 
un mail de rappel. 

5) Autres stages ou actions non encore programmés 
- Film et débat sur Cuba : Ce sera le 2 mars 

- guitare : Il faut avancer plus 

- hip hop : Il faut avancer plus 

- Danse africaines : Il faut avancer plus 

- Cirque, origami, théâtre : Il faut avancer plus 

6) Demandes des adhérents 
Le travail de dépouillement des feuilles données par les adhérents lors de l’AG est en cours. Rien de 
bien nouveau pour l’instant. A suivre. 

7) Affichage informatique 
Affichage à mettre à la place des feuilles, en haut de l’escalier (affichage à l’extérieur éventuel). 
Jacques regarde ce qui existe comme afficheurs étanches ou non. 

8) Divers 

Finance : Il devrait rester 1000 à 2000 Euros en caisse, en fin d’année. De plus, du budget prévu 
pour du matériel n’est pas encore dépensé. 

Il faudrait trouver une sono plus simple à utiliser (les animateurs n’en sont pas contents car il 
n’arrivent pas à la régler comme ils le souhaitent). Combien cela coûterait-il ? Un cahier des 
charges est à définir (Frank). 

Un texte est à écrire, sur les actions déjà réalisées et sur les actions programmées, pour mettre sur le 
site Internet. 

Nous avons reçu la facture de la médecine du travail pour la visite annuelle de nos animateurs (4 
cette année). C’est cher, obligatoire, et les animateurs ne sont guère volontaires pour y aller. Il faut 
en informer les animateurs concernés (Sylvie appelle la médecine du travail pour savoir qui) par 
courrier.  

Rencontres avec Quartouchony : Prochain sujet : la démocratie (courant mars, à programmer) 

Mini salon des créateurs : Nelly réfléchi à une date pour le printemps. 

Prochaine réunion du CA : Animation par Sandra (qui proposera une date qui lui conviendra). 


